



04 novembre 2020

JOUR DE CARENCE



Après avoir sollicité la Ministre de la Fonction Publique votre fédération s'adresse aujourd'hui au Premier Ministre !

Ce jour de carence suscite la colère de nos agents dans un contexte sanitaire où ils sont durement éprouvés !

Ce jour de carence est dangereux car il peut amener un agent à minorer des symptômes pour éviter un arrêt maladie induisant des conséquences financières !



La protection de l'Etat doit être sans faille et cette mesure doit donc DISPARAITRE !

Votre Fédération des services publics CFE-CGC ne lâchera pas ce sujet !

LA FÉDÉRATION DES SERVICES PUBLICS LA FORCE DE PROPOSITION !
Services Publics CFE-CGC - 15/17 rue Beccaria - 75012 Paris
01.44.70.65.90 fonctionspublicues@cfecgcfp.org www.cfecgcfp.org